

Bürgerversammlung des  Stadtbezirkes am

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Einbahnstraßenregelung Sachranger Str.

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

### Einbahnstraßenregelung bei der Sachranger Str. einführen.

Wenn möglich Fahrtrichtung von Nord (mittlerer Ring, Chiemgaustr.) nach Süd (Stadelheimerstr.) möglich.

Begründung:

Die Sachrangerstr. wird beiderseitig beparkt, dadurch kann immer nur ein Fahrzeug durchfahren, dadurch können sich begegnende Fahrzeuge nicht ausweichen, wodurch diese in die Einfahrten des Anwesens auf der östlichen Seite ausweichen. Dies ist immer mit einem längeren Rangieren verbunden.

Des Weiteren nutzen Fahrer/innen von der A995 kommend, die in östlicher Richtung auf den mittleren Ring weiterfahren möchten, die Sachranger Str. als Durchfahrtsstr. zum mittleren Ring (Chiemgaustr.). Im Besonderen, wenn im näheren Umfeld Staus vorhanden sind.

Die Sachranger Str. ist jedoch dafür nicht ausgelegt und es kommt daher oft zu großen Staus und Rängeleien. Die Sachranger Str. befindet sich in einem reinen Wohngebiet.


Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt